



Tabea

Als Fraktionsvorsitzender der Freien Wähler Lindau bin ich stolz, auf die einzigartige Hilfsbereitschaft der Lindauer, für die durch einen Sportunfall im Rollstuhl sitzende Tabea Schoch. Ein Abend voller emotionaler Höhepunkte, brachte den einzigartigen Erfolg, den sich die Besucher der Benefizveranstaltung gewünscht hatten. Ohne den EVL und die Paddocks wäre diese einmalige Veranstaltung nie zustande gekommen. Vielen Dank an alle, die zu dem gelungenen Abend beigetragen haben. Wie stark Tabea diesen Schicksalsschlag verarbeitet hat, konnten alle an diesem Abend miterleben.

Werner Schönberger
FW Lindau